

『ふらっと』にクリスマスソングが流れ、メンバーさん達が笑顔で集い、“ふらっとクリスマス会”が始まりました。今年もクリスマス会の定番、カレーライスとケーキを食べました。

「美味しい〜」「カレーをいっぱい食べたらケーキが食べれんね」と賑やかに会話が弾みます。

食事の後は「ビンゴ大会」です。自分のカードの番号を見て読み上げられる番号をじっと聞いて「あったぁ〜」「ないわぁね」「リーチ!!!」と一喜一憂。

最初に「ビンゴ!!!」と手を挙げたメンバーさんは商品を受け取り笑顔でガッツポーズ！その後は次々と「ビンゴ!」の声(^-^)全員商品を受け取りました。

続いてはゲーム「叩いてかぶってじゃんけんポン」を行いました。じゃんけんをして勝った方がピコピコハンマーで叩き、負けた方はヘルメットでそれを防ぎます。叩ければ勝ち、防げたらセーフというルールです。間違えて、勝ったのにヘルメットを取ろうとする人、ピコピコハンマーでたたくのが尋常でなく速い人など、大きな笑い声で大盛況。初参加で紅一点のメンバーさんも始終笑顔で「楽しかったです」と言われていました。

今年はキャンドルにも火を灯し、クリスマスムード満点で楽しみました。

